

➔ FAITS ET GESTES

URGENCES. La députée Mathilde Paris (RN) et le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS) ont chacun adressé une question écrite au ministre de la Santé au sujet de la fermeture des urgences de l'hôpital de Gien la nuit. La première déplore qu'« aucune mesure structurelle n'est prise pour limiter » les tensions hospitalières et le second appelle à « prendre toutes les mesures nécessaires, principalement par l'affectation de personnels » pour que les urgences de Gien puissent rouvrir la nuit « dans les meilleurs délais ». ■